



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

ESTRAGOS DE BOMBA TERRORISTA. Buenos Aires, diciembre 16. Las autoridades investigan el atentado terrorista en un edificio del Ministerio de Defensa, en Buenos Aires, que causó la muerte de por lo menos 15 personas. En la gráfica tal como quedó el edificio.

Asciende Número de Muertos en Atentado Terrorista en Argentina

BUENOS AIRES, diciembre 16 (UPI). El Gobierno Militar informó hoy que en el atentado perpetrado ayer por terroristas izquierdistas en una dependencia del Ministerio de Defensa murieron nueve personas—cuatro militares y cinco civiles—y otras 19 resultaron heridas.

Distintos informes policiales habían indicado en un principio que el número de víctimas fatales del estallido de la bomba ascendía a 15.

Los cinco civiles muertos, incluida una mujer, eran funcionarios de la Subsecretaría de Planteamiento del Ministerio.

La bomba estalló en la tarde de ayer en un auditorio del tercer piso de un edificio de siete, distando 10 cuadras de la Casa Rosada, sede del Gobierno Federal.

El grupo guerrillero izquierdista Montoneros, de origen peronista, se atribuyó el atentado.

Una mujer que llamó a medios de difusión, entre ellos United Press International (UPI), dijo que el "pelotón Norma Esther Arrostito" era responsable del hecho.

Norma Ester Arrostito fue una de las fundadoras de Montoneros, siete años atrás, y coautora del secuestro y asesinato, en 1970, del

ex-presidente militar Pedro Eugenio Aramburu.

La mujer fue ultimada hace 13 días en un tiroteo con fuerzas militares. De los cabecillas de la organización sólo queda ahora el máximo líder del grupo, Mario Eduardo Firmenich, aún prófugo.

Minutos después de la explosión investigadores policiales y militares inspeccionaron el lugar del atentado en tanto eran retirados los cuerpos de las víctimas.

Las primeras conclusiones permitieron establecer que los guerrilleros sabían perfectamente que a la hora de la explosión se desarrollaría una reunión informativa de funcionarios del Ministerio.

La bomba estalló precisamente en momentos en que un teniente coronel del ejército disertaba sobre política petrolera ante los funcionarios presentes.

También se pudo determinar que los terroristas debían contar con un plano del edificio, ya que ingresaron por un inmueble lindero y perforaron una pared que da exactamente sobre el auditorio.

Los investigadores militares opinaron también que la bomba pudo ser activada a control remoto, luego de una señal de que en el lugar se desarrollaba ya la reunión.

Roban Histórica Espada en Museo del Louvre

PARÍS, diciembre 16. (UPI).— Tres audaces ladrones penetraron hoy al Museo del Louvre a través de un ventanal sin barras de hierro y se llevaron la valiosísima espada incrustada de diamantes que usó el Rey Carlos X para su coronación.

Después de subir por un andamiaje de tubos de acero, instalado para lavar los muros que miran al patio principal del famoso museo, los tres enmascarados abrieron un gran ventanal del segundo piso situado entre estatuas de grandes artistas franceses, y desmayaron a cachiporrazos a dos guardianes que trataron de interponerse. Un tercer guardián logró escapar y dio la voz de alarma.

Los cacos corrieron hasta la Galería Apolo donde se exhiben las joyas de la corona francesa y destruyeron la vitrina donde se encontraba la espada ceremonial aderezada con diamantes, los estribos y la montura de la cabalgadura del Rey Carlos X, quien reinó hace 150 años.

Al sonar repentinamente las

campanas de alarma, los ladrones, presas de pánico, se dieron a la fuga llevándose solamente la valiosa espada.

Un vocero del Museo manifestó que la espada tiene un valor histórico tal que "no se le puede fijar precio". Añadió que la pieza de arte es tan conocida que será difícil su venta, pero que los ladrones podrían sacar los diamantes y venderlos individualmente.

La policía llegó unos pocos minutos después, a tiempo solamente para transportar a los dos guardianes lesionados—André Maschrac y Jean Lepad—para ser atendidos en el Hospital Hotel Dieu.

Las autoridades clausuraron la Galería Apolo, justo sobre la sección en que se exhibe la famosa Victoria Alada de Samotracia.

Mientras que el Palacio, cuya construcción se inició en el Siglo XIII abría sus puertas como de costumbre, y escolares recorrían sus salas ignorantes de lo ocurrido, la Policía interrogó a guardias y expertos.

Se Agrava la Huelga de Autobuses en Guatemala

GUATEMALA, 16 diciembre (ACAN-EFE). Por cuarto día consecutivo la capital de Guatemala se ve privada del transporte colectivo urbano, y el problema tiende a agudizarse con el estallido anoche de cuatro bombas en un estacionamiento y en tres casas de propietarios de autobuses.

Hoy, la coordinadora popular de usuarios promueve una manifestación para exigir al Gobierno Central la aplicación de la ley de orden público, vigente desde el 4 de febrero de este año, y poner así coto a lo que califica de "delictivo paro del transporte".

Por su parte, la Asociación de Transportistas Extraurbanos expidió hoy un comunicado en el que plantea la posibilidad de "tomar medidas extremas", si no se

Comete Ocho Asesinatos a la Luz de la Luna Llena

SENLIS (Francia), diciembre 16 (UPI). La policía informó hoy que detuvo a un hombre de 35 años, padre de dos hijos, acusado de haber asesinado a ocho personas en los últimos siete años, matándolas a todas a la luz de la luna llena.

Siete de las ocho víctimas eran mujeres, pero no fueron objeto de ataques sexuales ni agredidas con intenciones de robo. El asesino mató a la mayoría de sus víctimas con un revólver.

La identidad del sujeto no fue revelada.

150 Escritores Piden Libertad de Disidente Ruso

PARÍS, diciembre 16 (UPI). Una petición firmada por 150 escritores de 14 países, solicitando la liberación del autor disidente soviético Edward Kouznetsov, quien cumple sentencia de 15 años a trabajo forzado, fue entregada hoy en la Embajada rusa.

Kouznetsov fue condenado a muerte en 1970 por proyectar huir de la Unión Soviética a bordo de un avión asaltado. Anteriormente había sido encarcelado dos veces por posesión de libros proscritos. Pero a petición de varios países occidentales la sentencia de pena capital fue cambiada a 15 años a trabajo forzado.

El Premio francés de Literatura "Gulliver", de 1974, fue otorgado a Kouznetsov por su libro "Diario de un Hombre Sentenciado a Muerte". Además fue elegido miembro del Pen Club.

Alumbramiento de una Mula Alarma en Honduras

TEGUCIGALPA, diciembre 16 (ACAN-EFE). Los vecinos de la comunidad de San Ignacio, Departamento de Francisco Morazán, zona central de Honduras, se encuentran sumamente alarmados ante el alumbramiento de una mula.

El Diario "La Noticia" muestra una fotografía de un feto que, según el relato del campesino Miguel Antonio López, fue parido por una mula en San Ignacio.

"Mis paisanos y yo creemos que están cumpliéndose las profecías bíblicas y que el fin del mundo está cerca", comentó Miguel Antonio López.

soluciona favorablemente el peletorio de los transportistas urbanos.

Los capitalinos piden rebaja de arbitrios, liberación total de impuestos a la importación de unidades y repuestos más una bonificación estatal.

Hasta el momento, la municipalidad metropolitana, responsable por ley de la prestación del servicio, intervino las empresas y ha logrado poner en

circulación unas cien de las mil doscientas unidades que cubren las rutas de autobuses.

El transporte sigue caótico. Sindicatos, gremios y asociaciones de todo tipo, han enviado airadas protestas, sobre todo contra el Gobierno Central, al que acusa de lenidad.

Se argumenta que la militarización, procedente dentro de la ley de Orden Público, debió ser aplicada ya y no sólo anunciada.

Llaman "Kissinger Polaco" a Asesor de Seguridad de Carter

WASHINGTON, diciembre 16. (UPI).— El primer papel de Zbigniew Brzezinski en el Gobierno de James Carter, como asesor de asuntos de la Seguridad Nacional, se encuadrará dentro del apodo con que ya lo conocen desde hace años: "El Kissinger polaco".

Al igual que Henry Kissinger, es extranjero. Nació en Polonia y vino a Estados Unidos después de vivir en Canadá. Y como el actual Secretario de Estado, es un escritor prolífico y una autoridad académica en el campo de la geopolítica.

Como Asesor de Asuntos de la Seguridad Nacional tendrá el primer cargo que Kissinger desempeñó cuando entró al ser-

vicio del Gobierno con el Presidente Richard Nixon.

En un reciente artículo en la revista Foreign Policy, Brzezinski se mostró optimista e internacionalista.

"El impacto de Estados Unidos en el mundo sigue siendo en conjunto, positivo, porque el poderío norteamericano, tanto político como económico, permanece siendo lo central, porque el mensaje básico norteamericano sigue siendo relevante", escribió.

Durante la guerra de Vietnam defendió la política nacional, presentándose en las universidades y la televisión para defender al Gobierno de Lyndon B. Johnson.

Nuevos Brotes de Roya Descubren en Nicaragua

MANAGUA, 16 de diciembre. (ACAN-EFE). Nuevos pequeños brotes de "roya del café" han sido descubiertos por los técnicos del Ministerio Nicaragüense de Agricultura y Ganadería, durante la operación rastreo que realizan en los cafetales del Departamento de Carazo, al sur de esta capital.

Los nuevos brotes de la plaga han sido localizados dentro de la zona de cuarentena de unas 1.200 manzanas alejadas al foco central, descubierto el mes anterior en 56 manzanas que abarcan las fincas "Santiago" y "Santa Cecilia", en el mismo Departamento de Carazo.

El funcionario añadió que los fi-

topatólogos y el entomólogo colombianos llegados al país bajo el auspicio del Instituto Interamericano de Ciencias Agrícolas (IICA), con sede en Turrialba, Costa Rica, siguen su trabajo de investigación y asesoría, estando pendiente otra asistencia técnica del Gobierno del Brasil.

Una evaluación de los resultados obtenidos hasta hoy en "la batalla contra la roya" en Nicaragua harán los Ministros de Agricultura y Ganadería de Centro-América y Panamá y el Sub-Secretario de Agricultura de México, en la reunión de tres días del Comité Internacional Regional de Sanidad Agropecuaria (CIRSA), que se inició este mismo día aquí.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

ENTREVISTAN A PATTY. Nueva York, diciembre 16. Patty Hearst es entrevistada por Harold Dow, de la CBS, de San Simeón, en California. El programa abarca diferentes tópicos de la vida de Patty.